

Lörrach, 27. Juni 2025

Gut vorbereitet ins Ferienabenteuer: Worauf Eltern bei Ferienfreizeiten achten sollten

Verlässliche und hochwertige Ferienangebote für Kinder und Jugendliche finden

Landkreis Lörrach. Nach den Pfingstferien beginnt für viele Familien die Planung der Sommerferien – und damit die Suche nach dem passenden Ferienlager oder der idealen Jugendreise. Während sich Kinder auf Abenteuer, Spaß und neue Freundschaften freuen, stellt sich für Eltern die zentrale Frage: Wer sorgt zuverlässig für mein Kind?

Ob beim Zeltlager in der Region oder einer Sprachreise ins Ausland – Eltern haben viele wichtige Anliegen: Ist mein Kind gut aufgehoben? Entspricht das Angebot dem Alter und den Bedürfnissen? Wie wird im Notfall gehandelt? Wird sich mein Kind wohlfühlen?

Um bei der Auswahl zu unterstützen, stellt das Jugendreferat des Landkreises Lörrach eine Übersicht mit Ferienfreizeiten zur Verfügung – abrufbar unter <http://freizeitboerse.loerrach-landkreis.de/willkommen> .

„Eine sichere Betreuung und hohe Qualität sind unverzichtbar für ein positives Ferienerlebnis“, betont Gisela Schleidt vom Kreisjugendreferat. „Wir empfehlen, sich Zeit für die Auswahl zu nehmen, Fragen zu stellen und Angebote inhaltlich zu vergleichen – damit Kinder nicht nur Spaß haben, sondern sich auch sicher und wohl fühlen.“

Drei Fragen, die bei der Entscheidung helfen können:

Wer betreut die Kinder und welche Qualifikationen bringen die Betreuungspersonen mit?

Wie ist das Programm gestaltet – abwechslungsreich, altersgerecht, flexibel?

Welche Sicherheits- und Gesundheitsvorkehrungen gibt es vor Ort?

Unter <https://jugendagenturen.de/kreisjugendreferat/kjr-kinder-und-jugendarbeit/kjr-vereine> finden Eltern weitere Hinweise zur Auswahl vertrauenswürdiger Anbieter. Wer auf geprüfte Qualität setzt, sorgt für ein unvergessliches Ferienerlebnis– für Kinder und Eltern gleichermaßen.